

Finaliza con éxito la XII versión del Seminario Comparte Educación en la Región de Coquimbo

Con el lema "Niños y niñas protagonistas de sus aprendizajes", se realizó exitosamente la XII versión del Seminario Comparte Educación 2024, por primera vez en la Región de Coquimbo. La instancia reunió a educadoras, autoridades y profesionales del ámbito educativo para reflexionar sobre el quehacer pedagógico y compartir experiencias innovadoras en la educación parvularia.

El seminario se desarrolló en dos jornadas. Durante la primera, los jardines infantiles Oasis de Niños de Canela y Flor del Valle de Vicuña presentaron sus prácticas pedagógicas, destacando el rol central que los niños y niñas tienen en sus procesos de aprendizaje. Autoridades como el Seremi de Educación, el Director Regional de JUNJI, y representantes

de la Superintendencia de Educación, Subsecretaría de Educación Parvularia, y el SLEP Puerto Cordillera estuvieron presentes, subrayando la importancia de estas iniciativas.

La Directora Regional de Fundación Integra, Susana Veas Veas, destacó: "Es un gran orgullo ver cómo nuestros equipos educativos tienen al centro de su gestión a niños y niñas, y propiciar que ellos y ellas sean los protagonistas de sus propios aprendizajes. Han sido dos días maravillosos y también estoy esperanzada en que esta modalidad se pueda replicar en los próximos años".

En la segunda jornada, los jardines infantiles La Granjita de Punitaqui y Ronda de Colores de La Serena expusieron sus experiencias pedagógicas, reafirmando el compromiso de los equipos educativos con el aprendizaje autónomo de los niños. La po-

nete Silvia López de Maturana, doctora en Educación, invitó a reflexionar sobre la trayectoria educativa desde la primera infancia: "El futuro es hoy. Me voy gratificada y esperanzada al ver que hay educadores logrando las transformaciones tan necesarias para niñas y niños".

El seminario concluyó con un llamado a seguir impulsando una educación parvularia de calidad, donde los niños y niñas sean protagonistas de sus aprendizajes y sujetos de derecho, reafirmando el compromiso de los equipos educativos de Fundación Integra en la región.

